HYÈRES - LE LAVANDOU

Toulon

LUNDI 22 AVRIL 2024 - varmatin.com



Enchères qui flambent

Les ventes sont toujours plus nombreuses à l'Hôtel des ventes de Toulon où pièces d'or et tableaux de valeur changent de main, à des prix souvent intéressants.

e mot est passé dans Toulon. Six mois après le déménagement, la nouvelle adresse de l'Hôtel des ventes est bien connue maintenant : 1 230 avenue Colonel-Picot, du côté de l'écoquartier Font Pré. Certes, c'est plus loin du centre-ville qu'auparavant mais l'espace dévolu aux meubles, tableaux, bijoux et objets mis en vente est plus adapté.

"Nous sommes très bien ici et les Toulonnais ont trouvé leurs habitudes ", explique Me Jean Porsin, commissaire de justice (le nouveau nom des commissaires-priseurs). Avec son associé Marc Dorion et Delphine Horst, salariée, ils relancent une activité... "qui n'avait pas cessé de croître. Nous sommes très contents des premiers résultats ici. Et nos types de ven-

e mot est passé dans Toulon. Six tes se diversifient. Cela attire de nouveaux mois après le déménagement, la publics.

Livres rares, design et armes

Dans les locaux de Font-Pré, les enchères se déroulent dans la salle la plus vaste du lieu mais un espace pour les expertises permet d'accueillir les personnes souhaitant faire estimer des objets. Mobilier, objets d'arts, tableaux, bijoux, pièces et montres sont les pièces les plus vendues. « Nous organisons également des ventes dédiées aux livres rares, au design, aux timbres, aux armes et aux souvenirs militaires. Nous avons également une annexe à La Farlède où se passent des ventes de véhicules et de matériel industriel. »

Enfin, les commissaires de justice se dé-

placent également aux domiciles pour évaluer les biens avec les propriétaires.

Spécial jouets des années 80 !

Dans l'actualité, plusieurs rendez-vous se profilent avant l'été. Le 25 avril prochain, une grande vente de 62 lots de pièces d'or est prévue. Ces pièces rares proviennent d'une succession toulonnaise et ont été conservées en parfait état. Elles viennent de Suisse, des États-Unis et d'Angleterre.

Le 30 mai, de nombreux bijoux, tableaux et mobilier seront dispersés en salle des ventes. « Deux jours auparavant, nous accueillerons le public pour une journée d'expertises ici », annonce Jean Porsin. Enfin, en juin (mais la date reste à fixer),

une vente originale a lieu à Toulon : celle de jouets des années 1980 qui ont la cote aujourd'hui.

cote aujourd'hui.

**Objets de la série Star Wars, figurines d'Astérix et petites voitures Dinky Toys seront proposés *, ajoute-t-il. Cette fois, les collectionneurs et fans des dessins animés de l'époque sont clairement visés. Et, devenus grands, ces derniers sont souvent prêts à mettre beaucoup d'argent pour acquérir des exemplaires uniques ou produits en séries très limitées. C'est une manière aussi de capter un nouveau public. Avide d'objets rares mais récents. C'est le même phénomène qu'avec l'art contemporain. Les biens mis en vente sont récents mais battent des records de prix sous le marteau.

F. DUMAS